



ZELL AM ZILLER

Im Herzen vom Zillertal gelegen, präsentiert sich Zell als erlebnisreicher Einstieg in die Zillertal Arena und ist der perfekte Urlaubsort, um die gesamten 544 Pistenkilometer des Zillertals zu erleben. Auch abseits der Pisten hat Zell einiges zu bieten: Der Freizeitpark Zell und die Erlebniswelt BrauKunstHaus bereichern das Ferienlebnis. Noch mehr Action bieten 2 Snowtubingbahnen sowie die 7 km lange beleuchtete Naturrodelbahn in Gerlosstein.

Located in the heart of the Zillertal, Zell presents itself as an eventful entry into the Zillertal Arena and is the perfect holiday resort to experience the entire 544 km of slopes in the Zillertal. Zell also has a lot to offer off the slopes: The Zell leisure park and the BrauKunstHaus adventure world enrich the holiday experience. Even more action is offered by two snowtubing tracks as well as the 7 km long illuminated natural toboggan run in the area Gerlosstein.

GERLOS

„Schneesicherheit“ ist in Gerlos nicht nur ein Versprechen, sondern Garantie. 150 Pistenkilometer von 1.246 m bis 2.505 m Höhe begeistern von Dezember bis nach Ostern. Skiabfahrten führen bis in den Ort. Außerdem machen kostenlose Zusatzangebote wie Fotopoints, SpeedCheck und SkiMovie Strecken den Skitag noch spannender. Auch abseits der Piste erlebt man beim Spaziergang in verschneiter Winterlandschaft oder beim Langlaufen auf den schneeesicheren Loipen unvergessliche Momente.

„Snow reliability“ is not just a promise in Gerlos, but a guarantee. 150 km of slopes from 1,246 m to 2,505 m altitude fascinate from December until Easter. Downhill ski runs are possible into the town. In addition, free offers such as Photopoints, SpeedCheck and SkiMovie tracks make the skiing day even more exciting. Even off-piste, you will experience unforgettable moments when walking in a snowy landscape or cross-country skiing on the snow-sure trails.

KÖNIGSLEITEN & WALD

Der höchstgelegene Urlaubsort der Zillertal Arena – das Feriendorf Königsleiten auf 1.600 m – geigt ganz schön auf: Von der Pistengaudi auf Skiem und Board bis zu schillerndem Après Ski und romantischem Hüttenzauber. Wer's ein wenig ruhiger angehen möchte findet Ausgleich und Entspannung in Wald. Die Zillertal Arena ist problemlos mautfrei mit dem Pkw oder dem kostenlosen Skibus erreichbar. Schließlich ist die gemütliche Ortschaft am Fuße der „Skiberge“ ein Eldorado für Langläufer und Spaziergänger.

The holiday village of Königsleiten, at an altitude of 1,600 m has a lot to offer: From fun on the slopes on skis and boards through to sparkling après ski runs, winter hiking trails, a fun park, a "fairytale meadow" as well as non-stop fun and après ski. The mountain village of Krimml is also home to Europe's largest waterfalls – not only an unique natural spectacle but also a source of natural healing. Savour the moment, the crystal-clear mountain air, the crisp crunch of snow underfoot, simply relax and feel at home.

KRIMML

Der perfekte Einstieg in die Zillertal Arena! Inmitten einer grandiosen Bergwelt finden Sie traumhafte Abfahrten, Höhenloipen, Naturrodelbahnen, Winterwanderwege, Funpark, Märchenwiese und garantiert jede Menge Fun & Hüttengaudi. Im Bergdorf Krimml erwarten Sie die größten Wasserfälle Europas – ein besonderes Naturschauspiel und Naturheilmittel. Genießen Sie den Augenblick, die kristallklare Luft, das Knistern des Schnees und fühlen Sie sich wohl wie zu Hause.

The perfect gateway to the Zillertal Arena. Nestling amidst a majestic mountain backdrop, here you can enjoy fantastic ski slopes, high-altitude cross-country ski tracks, natural toboggan runs, winter hiking trails, a fun park, a "fairytale meadow" as well as non-stop fun and après ski. The mountain village of Krimml is also home to Europe's largest waterfalls – not only an unique natural spectacle but also a source of natural healing. Savour the moment, the crystal-clear mountain air, the crisp crunch of snow underfoot, simply relax and feel at home.



#UNVERGESSELICHE ARENA EVENTS

Good Morning Skiing

Haben Sie schon immer davon geträumt, Ihre Schwünge auf unberührten Pisten zu ziehen, die im Licht des Sonnenaufgangs glitzern? Dann sind Sie als Frühstücksteher in der Zillertal Arena genau richtig. „Good Morning Skiing“ macht Winterträume wahr! Jeden Donnerstag und Sonntag im März ab 6.55 Uhr an ausgewählten Bahnen in Zell am Ziller, Gerlos und Königsleiten.

Moonlight Skiing & Dinner

Am Abend geht es mit der Dorfbahn Königsleiten auf den Berg zu einem gemütlichen Hütten-Dinner. Ein Blick aus dem Fenster offenbart dabei einen funkelnkelnden Schnee-Panorama. Das wahre Highlight folgt anschließend: Nach einem kurzen Aufstieg zum Gipfel geht es über eine frisch präparierte Piste wieder ins Tal hinunter.

Frühlingsskilauf in Tracht

Angenehme Temperaturen, perfekter Fim und strahlender Sonnenschein machen das Skifahren im Frühling zu einem ganz besonderen Highlight. Zum Saisonabschluss sind beste Stimmung und Pistengaudi bei der „Lederhosen Wedel Party“ im größten Skigebiet des Zillertals garantiert.

HERZLICH WILLKOMMEN

IN DER ZILLERTAL ARENA



Zillertal ARENA

A-6280 Zell am Ziller
Tel. +43/(0)5282/7165 · info@zillertalarena.com
zillertalarena.com

Layout & Design by NORTHLIGHT
Irrtümer und Änderungen vorbehalten!
Foto-Credit: Andre Schönher, TVB Krimml und David Innerhofer
www.co2-kompensiert.at/ausfahrt2000
CO2-Kompensations-ID: 2023-0015

TVB Zell-Gerlos Büro Zell
A-6280 Zell am Ziller · Dorfplatz 3a
Tel. +43/(0)5282/2281
zell@gerlos.at

TVB Zell-Gerlos Büro Gerlos
A-6281 Gerlos · Gerlos 196
Tel. +43/(0)5284/5244
gerlos@zell-gerlos.at

TVB Wald-Königsleiten
A-5742 Wald im Pinzgau · Nr. 126
Tel. +43/(0)6565/8243-0
info@wald-koenigsleiten.at

TVB Krimml-Hochkrimml
A-5743 Krimml · Oberkrimml 37
Tel. +43/(0)6564/7239-0
info@krimml.at



Zillertal ARENA

DAS GRÖSSTE SKIGEBIET IM ZILLERTAL

ZILLERTAL'S LARGEST SKI RESORT



TARIFE

Die aktuellen Skipasstarife finden Sie online unter www.zillertalarena.com/tarife
You can find the current ski pass tariffs online at www.zillertalarena.com/tarife



KOSTENLOSER SKIBUS

Um problemlos von Ihrem Hotel zur gewünschten Bergbahn zu kommen, nutzen Sie am besten den kostenlosen Skibus! Bitte beachten Sie unser Skibus Sonderprospekt.
Tipp: Finden Sie Ihre relevanten Abfahrts- und Ankunftszeiten ausgehend von Ihrer Wunschhaltestelle in unserem digitalen Fahrplan:
zillertalarena.com/skibus

In order to be able to travel from your hotel to the desired lift without any unnecessary hassle, just take the free ski bus, which will take you quickly and comfortably to your destination. Please take a look at our special ski bus brochure.
Tip: Find your relevant departure and arrival times from the stop of your choice in our digital timetable:
zillertalarena.com/skibus

SCHNEESPASS DELUXE

- » Zillertal Arena: Zell am Ziller, Gerlos, Königsleiten, Hochkrimml
- » 150 Pistenkilometer – 12 km schwarz, 88 km rot, 47 km blau, 3 km Skiroute
- » 52 Lifte & mehr als 80 % beschneite Pisten
- » 11 Ski- und Snowboardschulen mit eigenen Kinderarealen
- » 34 Hütten und Bergrestaurants
- » 200 km Langlaufloipen und 80 km Winterwanderwege
- » Arena Fun Runs in Zell, Gerlos und Königsleiten
- » 5 Skimovie Strecken, 4 SpeedCheck Strecken und 5 Photopoints
- » 7 km (Nacht-)Rodelbahnen Gerlosstein, beleuchtete Rodelbahnen in Gerlos & Krimml
- » Gratis Skibus
- » Kinderermäßigung mehr als -50 % und Jugendermäßigung -20 %
- » Winterwanderweg und Snowtubing Gerlosstein

SAISON- & BETRIEBSZEITEN

Zillertal Arena	02.12.2023 - 14.04.2024
Zillertaler Superskipass	02.12.2023 - 14.04.2024
Gerlosstein	22.12.2023 - 01.04.2024

Zell

Rosenalmbahn, Gerlossteinbahn:
8.30 bis 16.30 Uhr
8.00 bis 16.00 Uhr (ab 22.12.2023)
Karspitzenbahn 1 + 2:
8.30 bis 16.00 Uhr
9.00 bis 16.00 Uhr
Bei Bedarf Verlängerung der Betriebszeiten bis 17.00 Uhr.
Bitte beachten Sie die bei den einzelnen Bahnen angebrachten Anschläge.

Zell

Rosenalmbahn, Gerlossteinbahn:
8.30 a.m. to 4.30 p.m.
8.00 a.m. to 4.00 p.m. (from 22.12.2023)
Karspitzenbahn 1 + 2:
8.30 a.m. to 4.00 p.m.
9.00 a.m. to 4.00 p.m.
Extended operating times up to 5.00 p.m. when required.
Please see the notices posted at the various lifts.

SKISCHULEN & SNOWBOARDSCHULEN

Zell am Ziller
Skischule Lechner Tel. +43/(0)5282/4136, www.skischule-lechner.at
Skischule Pro Zell Tel. +43/(0)5282/7104, www.skischule-pro-zell.at
Skischule Arena Tel. +43/(0)664/8553546, www.skischule-arena.at
Tiroler Alpinskischule Gudrun Giacomelli Tel. +43/(0)664/4609251

Gerlos

Adventure-Snowsportschule-Gerlos-Total
Tel. +43/(0)5284/5429, www.skischule-gerlos.at
Michi's Schischule
Tel. +43/(0)5284/5630, www.michis-schischule.com
HOTZONE school of snowboarding
Tel. +43/(0)664/8615901, www.hotzone-gerlos.com

Wald-Königsleiten

Schischule Wald-Königsleiten, Fam. Obermoser
Tel. +43/(0)6564/20401, www.skischule-koenigsleiten.at
Schischule Unterwurzacher, Königsleiten und Wald
Tel. +43/(0)6564/8500 oder +43/(0)6565/22600, www.skikoenigsleiten.at

Krimml-Hochkrimml

Die Wintersportschule - Skischule Krimml
Tel. +43/(0)6564/8260, www.skischulekrimml.com
Schischule Gerlosplatte
Tel. +43/(0)664/3454314, www.skischule-gerlosplatte.at

#ARENA NEWS

